

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 25/NOVIEMBRE/2015

Moody's bajó la calificación a Pemex

ALFREDO HUERTA: El día de ayer conocimos cómo Moody's bajó la calificación a Pemex, básicamente era algo esperado, ya en agosto había puesto en revisión negativa la posible calificación sin embargo básicamente los bajos precios del petróleo, el nivel de apalancamiento que hoy tiene Pemex y la poca posibilidad de eficiencias operativas adicionales reflejó esta baja que no se había dado desde julio 14, en aquel entonces de Baa1 la subió a A3 y hoy la está regresando de A3 a Baa1, así que queda sobre esa base.

También considera Moody's que la producción del petróleo disminuirá alrededor del 6 por ciento en 2015 y 3 por ciento en 2016, así que sobre esa base hoy se está dando este escenario.